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ATA 27/2021 - SESSÃO ORDINÁRIA

27ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 08 de novembro de 2021.

27ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 08 de novembro de 2021.

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e quinze
minutos, reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores
de Braga/RS, presidida pelo Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP),  realizada a 1ª
Verificação  de  Quórum  de  Abertura,  estando  presente  os  seguintes  Vereadores:
Vereador(a)  Adimir  Werner  Schmitt  (MDB),  Vereador(a)  Antonio  Carlos  Ferreira  (PP),
Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), Vereador(a) Ceni Souza Dalpra (PT), Vereador(a)
Dorival Mattos de Morais (PDT), Vereador(a) Everaldo Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio
Rocha  (MDB),  Vereador(a)  Ivone  Amaral  da  Silva  (PP),  Vereador(a)  Orlando  Ricardo
Tavares (PT).  O Presidente invocando a proteção de Deus e com fundamento na Lei
Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a abertura, foi realizada a leitura de um trecho
Bíblico pelo Ver. Adimir, passando em seguida ao Expediente, na forma prevista no Art.
160 do Regimento Interno. Iniciada deliberação da Ata nº. 26/2021 que foi aprovada por
todos.   OFÍCIOS  RECEBIDOS:  OFÍCIO  Nº.  331/2021/GAB;  OFÍCIO  CRC  Nº.  2021/1056.
OFÍCIOS EXPEDIDOS: Ofício CLJRF nº. 04/2021. LEITURA DO EXPEDIENTE E PROPOSIÇÕES:
Os PROJETOS DE RESOLUÇÕES Nº.  08,  09,  10 e 11/021 – que AUTORIZAM O PODER
LEGISLATIVO DE BRAGA/RS A REDUZIR DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, foram encaminhados
para  a  Estudo  e  emissão  dos  Pareceres  das  Comissões  de  Legislação  e  Finanças.
Finalizado o Expediente, passou para a Ordem do Dia, nos termos previstos no art. 165 do
Regimento Interno, tendo quórum suficiente. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES
DE  LEGISLAÇÃO,  AGRICULTURA  E  FINANÇAS,  REFERENTES  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº.
078/2021.  Em  seguida  os  Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo
manifestações foram postos em votação e aprovados por todos. Iniciada a apreciação
do(a) Projeto de Lei Nº 78 de 19 de outubro de 2021, que ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº
1.809/2011. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi
posto  em votação  sendo  aprovado  por  unanimidade.  LEITURA DOS PARECERES  DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO, SAÚDE E FINANÇAS, REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº.
079/2021.  Em  seguida  os  Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo
manifestações foram postos em votação e aprovados por todos. Iniciada a apreciação do
(a) Projeto de Lei Nº 79 de 19 de outubro de 2021, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO
MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR AUXÍLIO/CONVÊNIO. Em seguida o
Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação sendo
aprovado por unanimidade. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO,
EDUCAÇÃO E FINANÇAS, REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 080/2021. Em seguida os
Pareceres  foram postos  em discussão,  não havendo manifestações  foram postos  em
votação e aprovados por todos. Iniciada a apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 80 de 19 de
outubro de 2021,  que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO
ADICIONAL  ESPECIAL  POR  AUXÍLIO/CONVÊNIO.  Em  seguida  o  Projeto  foi  posto  em
discussão, o Ver. Fábio se manifestou parabenizando a administração pelo Projeto que
vinha do último ano da administração anterior do Prefeito Portela, que começou com
quatro salas de aula e na administração do Prefeito Nei e Vice Inez, junto com a Secretária
Cleia  conseguiram então a nova escola, sendo que o Projeto era de muito bom gosto com
sete salas de aula. Continuando as discussões o Ver. Bolivar se manifestou dizendo que
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esse era um Projeto oriundo da administração passada, devendo ser olhado para as coisas
boas que estão se colhendo, sendo que a Câmara na época contribuiu até para a aquisição
do terreno. Disse que essa obra lhe deixava feliz por ter acompanhado a tramitação desta
conquista e a administração passada e a atual estavam de parabéns, sendo que seria
construída ao lado da quadra de esportes do Bairro. Finalizando as discussões a Ver. Ceni
comentou que esta escola seria muito bem-vinda no Bairro Santo Antônio, sendo que as
crianças mereciam e isso representava o futuro, tendo em vista que a educação era tudo.
Parabenizou o Bairro Santo Antônio e o município por essa conquista. Não havendo mais
manifestações o Projeto foi  posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em
seguida o Presidente comunicou que a próxima sessão seria realizada na terça-feira, 16 de
Novembro, devido ao Feriado Nacional, e fez a prestação das despesas da Câmara no mês
de Outubro de 2021, sendo esta: Água – R$ 366,65 – meses de setembro e outubro; Luz
elétrica – R$ 405,22 – meses de setembro e outubro; Telefone – R$ 384,84 – meses de
setembro e outubro; Internet – R$ 279,80 – meses de setembro e outubro; Abase – R$
3.053,50 – meses de setembro e outubro; Observador Regional – R$ 1.200,00 – meses de
setembro  e  outubro;  Aluguel  –  R$  1.037,62;  UVB  –  R$  550,00;  INSS  Vereadores  e
Servidores  –  R$  7.690,11;  Subsídios  dos  Vereadores  –  R$  18.605,97;  Salários  dos
Funcionários  –  R$  9.538,40;  Rescisão  Contratual  de  Servidora  –  R$  764,85;  Vale-
Alimentação dos Funcionários – R$ 783,75; IPÊ-Saúde – R$ 802,85 – mês de setembro;
Tarifa Bancária IPÊ-Saúde – R$ 12,29; Diárias – R$ 1.050,00; Adiantamento de passagem e
locomoção – R$ 400,00; Inscrição de curso – R$ 690,00; Material de Expediente – R$
74,85; Material de Consumo – R$ 185,43; Material de Limpeza e Higiene/Farmácia – R$
50,00;  Agropecuária  –  r4  75,35;  Toner  para  impressoras  –  R$  165,00;  02  Tapetes
personalizados – R$ 580,00; Funerária (coroa) – R$ 250,00; LC Comunic (hospedagem do
site) – R$ 500,00; Aticon Tecnologia da Informação – R$ 1.350,00; Jornal O Celeiro – R$
1.100,00.  Total  de  Despesas  da  Câmara  Mês  de  Outubro  de  2021  –  R$  51.946,48.
Devoluções para a Prefeitura – Aplicação Financeira da Câmara – R$ 549,87. Duodécimo
Recebido – R$ 76.087,29. Antes de finalizar o Presidente disse que se algum Vereador
gostaria de auxiliar alguma entidade ou localidade poderiam lhe procurar, estando aberto
para dialogar sobre o assunto. Nada mais havendo a tratar, às 19h50min, lavrou-se a
presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e pelo Presidente da
Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos oito dias do mês de
novembro de dois mil e vinte e um.

 

 

Vereador(a) Bolivar José Della Libera
Presidente da Câmara

 

 

Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
1º Secretário(a) da Câmara


